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Préservation de la biodiversité et de la filière apicole.
Question écrite n° 6517

Texte de la question

M. Denis Fégné attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur
l'urgence d'adopter le décret d'application de la loi n° 2025-237 du 14 mars 2025 visant à endiguer la
prolifération du frelon asiatique et à préserver la filière apicole. Dans un contexte où la pression qu'exerce le
frelon asiatique sur l'activité apicole est de plus en plus forte chaque année, les apiculteurs s'inquiètent de voir la
publication du décret d'application retardée à la rentrée 2025. Pour rappel, la forte prédation exercée par le
frelon asiatique sur les abeilles domestiques cause de fortes mortalités des colonies entraînant ainsi une perte
de récolte, un coût supplémentaire de reconstitution du cheptel, un surcroît de travail voire, dans les cas les plus
graves, l'abandon de l'activité apicole. Le plan national de lutte contre le frelon mentionné dans la loi doit donc
être mis en place au plus vite afin que des mesures concrètes soient enfin mises en œuvre sur le terrain. Les
populations de frelons étant déjà particulièrement importantes en ce début de saison, il est de plus primordial
que les apiculteurs puissent bénéficier des indemnisations prévues par la loi dès le mois d'août. Afin que le
décret d'application soit en conformité avec les attentes des producteurs, il est également indispensable que les
acteurs socio-économiques concernés, notamment les syndicats apicoles, soient consultés dans le cadre de
l'élaboration du décret. Ainsi il l'interroge sur l'échéance de publication du décret d'application et sur les
modalités de concertation avec les acteurs socio-économiques concernés qui seront mis en place.
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